

パークゴルフ場の整備について

佐藤 秀行



るため、採算性、優位性なども含め、今後、総合的に調査研究していきたい。

◎ベラルーシ共和国との交流について

〔質問〕いつまでも健康で明るく活力に満ちた生活を送るためにも、スポーツ環境の充実を図ることが必要である。その意味からも、早期のパークゴルフ場の整備を検討してみてはいかがか。

〔質問〕2020年東京オリンピックについて、本市はどのような形でベラルーシ共和国の新体操を応援しようと考えているのか、また、オリンピック以降の交流をどのように考えているのか。

〔答弁〕〔市長〕パークゴルフ場は、健康寿命の延伸、医療費の削減などさまざまな効果も生まれ、交流人口の拡大や関係人口の増加にもつながると考える。

〔答弁〕〔市長〕「ベラルーシ新体操応援ツアー」の実施を予定している。また、白石市にいなながらチームを応援できるように「パブリックビューイング」などを行なっていく予定である。

しかし、用地取得の問題、必要性・要望などの市民ニーズ、建設費や維持管理費、運営面など、さまざまな問題があり、多額の事業費も発生す

今後、物産、観光、スポーツ、文化芸術、青少年交流など幅広い分野で、具体的な交流につい

て交流先の都市も含め、検討していきたいと考えている。

◎仙台大学との連携について

〔質問〕仙台大学と教育の分野で何かしら連携ができないものか、若い人材の活用を通して、地域の活性化、交流人口の増加につなげることができないものかと考える。

その中で本市の施設等を有効に活用することが大事だと思いが、見解を伺う。

〔答弁〕〔市長〕仙台大学と各種分野で連携を図り交流を深めていくことは、地域の活性化、交流人口の増加など市政運営の面からも重要であると考えている。

その際、ホワイトキューブなどの既存施設や学校跡地など遊休施設の有効利用についても併せて検討しながら、連携・交流を進めていきたい。

期日前投票について

大森 貴之



今後もその数は増えていくと思われる。

投票率を上げるためにも、さらに有効利用すべきではないかと考えるが、期日前投票における事前宣誓書の改善などどのように進めていくのか。

〔質問〕第435回定例会において「今回の市議会議員一般選挙では、投票所入場券にバーコードを導入し、結果をみながら今後の混雑緩和を検討していきたい」と答弁されていた。

今回の選挙における期日前投票者数と、バーコード導入に伴い、待ち時間がどの程度緩和されたのか伺う。

〔答弁〕〔選挙管理委員会事務局長〕今回の市議会議員一般選挙の期日前投票者数は4千847人で、お待ちいただいた方でも10分程度で投票されていた。

◎乳児用液体ミルクの災害時活用について

〔質問〕千葉県山武市では非常用に液体ミルク450本をストックしているが、今回の台風被災でほとんどがなくなり、市担当者は備蓄して本当に良かったとの記事が掲載された。

〔質問〕期日前投票者は非常に多くなっており、

〔答弁〕〔市長〕今後さらに検討させていただく。

「白石市では備蓄よろず、災害時における応急生活物資の供給協定協力等に関する協定書のリストに加えるという形で協議を進めた」との答弁をされていたが、その後の経過を伺う。

〔答弁〕〔市長〕協定締結先へ確認したところ、優先供給は可能だが、本市以外からの要請も考えられ、速やかに応じられない場合もあると伺っていることから、さまざまな手段や対策を考えていく。

〔質問〕より速やかな受け渡しが必要であることを考慮すれば、最低限の備蓄も検討に値するのではないかと。

〔答弁〕〔市長〕今後さらに検討させていただく。

〔その他の質問〕
◎季節性インフルエンザ予防ワクチン接種の助成対象者の拡大について
◎太陽光発電に伴う蓄電池設備について